

10.—(17167) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant la nomination de M. Arthur Saint-Mars à la position de menuisier dans l'Annexe de l'Hôtel de Ville, au salaire de \$800 par année.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, cette nomination devant compter du 1er janvier prochain.

11.—(16812) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du changement de matériel à être employé pour le plancher de la caserne de pompiers et poste de police du quartier Longue-Pointe, déclarant que les matériaux employés pour la construction dudit plancher sont l'équivalent de ceux spécifiés au contrat et que la Cité ne serait pas justifiable de faire une réduction dans le prix mentionné à la soumission de M. Ludéric Langevin, constructeur, et vu l'approbation du Chef du Département des Incendies, présent au Bureau, il est

Résolu: En conséquence.

12.—M. Pitcher, gérant-général et l'Ingénieur en Chef de la Montreal Water and Power Company, répondant à l'invitation des Commissaires, est présent au Bureau au sujet de l'approvisionnement d'eau par sa compagnie et nécessité par l'accident survenu à l'aqueduc. Les Commissaires lui soumettent la question de savoir si, en faisant une correspondance à l'angle des rues D'Argenson et Centre, il y aurait possibilité d'améliorer l'aide que la Compagnie donne à la Ville de Montréal pour son approvisionnement d'eau; ou s'il y aurait d'autres moyens qui permettraient à la Compagnie de donner à la Ville de Montréal un approvisionnement plus considérable.

M. Pitcher s'engage à voir à cette question immédiatement et à venir rendre réponse aux Commissaires sans retard.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 décembre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. Dupuis, Lachapelle et Ainey.

1.—Sur recommandation du Secrétaire du Bureau, il est

Résolu: Que M. J. B. Lavoie soit nommé commis au Bureau des Commissaires, à compter du premier janvier 1914, au salaire de \$500 par année.

2.—Après considération des rapports du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des réclamations suivantes à même le fonds de Réserve:

Re, expropriation de l'avenue du Parc, comptes des Commissaires \$410.00 chacun, soit	\$2,050.00
Payables à MM. Recorder A. Geoffrion, J. W. Prénoveau, Wm. S. Owens, Joseph Perrault, Félix Sauvageau.	
Re, expropriation de l'avenue du Parc, frais d'huissier	3.70
Belcourt, Ritchie & Cie (Ottawa), services professionnels	50.00
8330 Joseph Bélisle—perte d'un cheval	75.00
8350 Louis Vincent—cheval blessé	50.00

3.—Le Bureau prend en considération la question de l'organisation du Département des Privilèges et des Licences, et après mûre délibération, il est

Résolu: D'adjoindre au Département des Licences la direction et le contrôle de l'octroi des privilèges accordés par la Ville aux compagnies et aux particuliers pour l'occupation de sa propriété pour des fins privées, etc., à dater du premier janvier 1914.

Il est en outre

10.—(17167) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that Mr. Arthur St-Père be appointed to the position of joiner for the City Hall Annex, at a salary of \$800 per annum.

Resolved: To concur in said report, said appointment to date from the 1st January next.

11.—(16812) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the change as to the materials used for the floor of the fire and police station of Longue-Pointe Ward, stating that the materials used for the laying of said floor are of as good quality as those specified in the contract and that the City would not be justified in making a reduction in the price mentioned in the tender of Mr. Luderic Langevin, contractor, and in view of the approval of the Chief of the Fire Department, present at the meeting, it was

Resolved: Accordingly.

12.—Mr. Pitcher, general manager and Chief Engineer of the Montreal Water & Power Company, having been invited by the Commissioners, appeared before the Board in connection with the water supplied by his company and necessitated by the accident to the aqueduct.

The Commissioners asked him whether, by making a connection at the corner of D'Argenson and Centre streets, it would increase the aid which the Company is giving to the City of Montreal for its water supply, or if there are other means by which the Company would be enabled to give the City a greater supply.

Mr. Pitcher will consider the matter immediately and has agreed to reply to the Commissioners without delay.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st December 1913, p.m.

Présent: His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Dupuis, Lachapelle and Ainey.

1.—On the recommendation of the Secretary of the Board of Commissioners, it was

Resolved: That Mr. J. S. Lavoie be appointed clerk in the Commissioners' Office, from the 1st January 1914, at a salary of \$500 per annum.

2.—After having considered reports from the Law Department and the Experts, it was

Resolved: To authorize the payment of the following claims ex-reserve fund:

Re expropriation of Park avenue, accounts of the Commissioners, \$410 each, or	\$2,050.00
Payable to Recorder A. Geoffrion, Messrs. J. N. Prénoveau, W. G. Owens, Joseph Perrault, Félix Sauvageau.	
Re expropriation of Park avenue, bailiff's fees	3.70
Belcourt, Ritchie & Co., Ottawa, professional services	50.00
8330. Joseph Delisle, loss of a horse	75.00
8350. Louis Vincent, horse injured	50.00

3.—The Board considered the question of organizing the Privilege and License Department, and after due deliberation, it was

Resolved: To add to the License Department, the direction and the control of the granting of privileges by the City to the companies and persons for the occupancy of its properties for private purposes, etc., from the first of January 1914.

It was furthermore